バイクをみかけたら、(特に、複数でツーリング)十分注意しましょう「転倒するかもしれない」運転で、事故防止

バイク・自転車の横を通る場合… 「転倒するかもしれない」 十分距離を空けましょう

飲酒運転で

「捕まった者、事故を起こした者」は、「自分だけは捕まらない、事故を起こさない」と思っていた

事故防止のため 「早めの休憩を」 ~2時間走行、15分休憩~

信号待ち 発進時の追突事故に注意しましょう

挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意

留萌 国道231号 同じ方向に向かっていた 大型バイクとワンボックスが衝突

> 60代くらいの大型バイクの男性が病院に搬送 呼びかけに反応するも会話できず

稚内に向かい、バイクが歩道側、ワンボックスがセンターライン側を走行 バイクの前輪とワンボックスの左側の後ろに衝突した跡

2023/6/11(日) 14:23

11日午前11時前、留萌市船場町2丁目の国道231号線で、近くで釣りをしていた男性から「バイクが転倒して運転手の意識がなさそうだ」と警察に通報がありました。大型バイクとワンボックスカーが衝突し、バイクを運転していた60代くらいの男性が、病院に運ばれました。男性は、病院に運ばれる際、呼びかけに反応はあったものの、会話はできない状態だったということです。現場は、道の駅「るもい」の前の国道で、片側2車線の見通しのよい直線道路です。警察によりますと、当時、2台とも稚内方向に、バイクが歩道側、ワンボックスカーがセンターライン側を走っていて、バイクの前輪とワンボックスカーの左側の後ろに衝突した跡があったということです。警察が、事故の原因を調べています。

大型トラックが同じ方向に走っていた車を 避けようとして・・・信号機に突っ込む

運転手は病院に搬送、意識はあり

2023/6/13(火) 12:57

13日午前8時半前、茨城県の片側2車線の国道で、大型トラックが同じ進行方向を走っていた車を避けようとしたところ、信号機に衝突したということです。大型トラックの運転手が病院に搬送されましたが、搬送される時、意識はあったということです。

札幌 ふらつきながら車に乗り込む71歳の男を酒気帯び運転で現行犯逮捕

繁華街をパトロールしていた警察官が発見、職務質問、発覚

2023/6/13(火) 12:41

13日午前1時前、札幌市北区で、酒気を帯びた状態で乗用車を運転した疑いで71歳の男が現行犯逮捕されました。警察によりますと、北24条付近の繁華街をパトロールしていた警察官が、ふらつきながら歩いた後、駐車している乗用車に乗り込んで運転する男を見つけ、職務質問をしました。男から酒の臭いがしたため、検査をしたところ、呼気から基準値の2倍以上のアルコールが検出されたということです。調べに対して男は「体にお酒が残っている感覚がなかったので大丈夫だと思った」と話しているということです。